



Antonio Benítez Ostos, nuevo vicepresidente de la Asociación Europea de Abogados

Antonio Benítez Ostos, socio director y fundador de Administravando Abogados, ha sido nombrado miembro del Consejo Asesor y Comité de Dirección de la **Asociación Europea de Abogados** (AEA). Ostos va a pasar a ser **vicepresidente y director general** a nivel mundial de la Sección de Derecho Administrativo de dicha entidad.

Según ha manifestado el letrado, su doble nombramiento es “una oportunidad de estrechar lazos entre compañeros a nivel internacional”. A su juicio, su nueva responsabilidad hace que tenga que enfrentarse varios retos. “Uno de los desafíos fundamentales es **implementar y desarrollar en toda su extensión, el Derecho Administrativo y [Contencioso-Administrativo](#) a escala internacional**”. Según ha asegurado, quiere trabajar “para que todos los miembros de la Asociación nos podamos enriquecer de dicha disciplina y comparemos las diferencias procesales existentes entre los países representados”.

Para alcanzar este objetivo, quiere poner en marcha una serie de actividades, la primera ...